

Mi Pueblo es Destruído por Falta de Conocimiento

Samuel H. Nodal

El Pecado Realmente No es el Problema de Hoy;

La Ignorancia y La Autojustificación son el problema: es la Plaga

*Como maestro Bíblico misionero, he ministrado en todo tipo de Iglesias (grandes, pequeñas, sabias, imprudentes, ricas, pobres, y todo lo demás): He notado algo común en todas, “La falta de conocimiento lleva a algunos a la autojustificación”: Algunas Iglesias son mejores que otras, pero temo que el pecado de la ignorancia se ha infiltrado en todas. En resumen; en Cristo no existen denominaciones, no existen géneros, no existe diferencia entre Judíos y Gentiles. Todo creado existe solo para Cristo. Así que la pregunta principal es: ***¿Posees el conocimiento de Cristo?*** Ir a la Iglesia los Domingos y decir amén no es prueba que tengas el conocimiento de Cristo, leer la Biblia entera no es prueba que tengas el conocimiento de Cristo, tomar la comunión no es prueba que tengas el conocimiento de Cristo, ser bautizado en agua no es prueba que tengas el conocimiento de Cristo... Así como dormir en un garaje durante 30 años no te convierte en un carro, ¡ir a la Iglesia durante 30 años no te convierte en un Cristiano! ***¡La única prueba que tienes es tu revelación de la mente de Cristo!****

¿Quién conoció la mente del Señor? ¿Quién lo instruirá?

Pues bien, nosotros tenemos la mente de Cristo. (1 Co. 2:16)

CONOCIMIENTO INTERNO DE CRISTO

Para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, ***os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él:*** (Ef. 1:17)

Hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, al hombre perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo.

(Ef. 4:13)

Y ciertamente, ***aun estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor. Por amor a él lo he perdido todo y lo tengo por basura, para ganar a Cristo.*** (Fil. 3:8)

Antes bien, ***creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo.***

A él sea gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén. (2 P. 3:18)

*Tenga en cuenta que el conocimiento de la Iglesia es **CRISTO**; no una Denominación, ni Doctorados de universidades famosas, ni fama ni popularidad, etc... El Reino de Dios está gobernado por Jesucristo. Él es un Gran Rey y establece las reglas que toda creación tiene que seguir. Todo bajo el Cielo obedece las reglas del Rey.*

¿En Qué Consiste su Conocimiento? (2 Co. 4:1,2)

Por lo cual, teniendo nosotros este ministerio

(Todos tenemos un ministerio para Cristo y en Cristo)

según la misericordia que hemos recibido, no desmayamos.

(Con la misericordia de Dios, superaremos cualquier obstáculo; el fracaso es imposible, porque Dios es infalible.)

Antes bien renunciamos a lo oculto y vergonzoso, no andando con astucia,

(dejad de mentir y engañarnos unos a otros: actuad con justicia y rectitud delante los hombres)

ni adulterando la palabra de Dios. Por el contrario, manifestando la verdad,

(no manipulemos la Palabra de Dios para beneficio personal, usando el nombre de Jesucristo para obtener dinero, poder o fama.)

nos recomendamos, delante de Dios, a toda conciencia humana.

(sometiéndonos humildemente a Dios y hombres para servir unos a otros en VERDAD y ESPIRITU)

El Reino de Dios está en Cristo, pero Administrado por el Espíritu Santo

*En mis experiencias misioneras he notado la ausencia del Espíritu Santo en algunas Iglesias. Pueden conocer la Palabra pero el Poder detrás de ella está ausente. La Escritura esta clara; “**pero recibiréis poder cuando el Espíritu Santo venga sobre vosotros**; y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaria, y hasta los confines de la tierra.” (Hch. 1:8)*

El Reino de Dios es Administrado por el Espíritu Santo

El Espíritu Santo es la tercera parte de la TRINIDAD DE DIOS. No es inferior a los otros dos, sino que es igual en Poder y Gloria. Hay UN SOLO DIOS en tres Personas. El Espíritu Santo no revela una verdad nueva; sino revela la verdad que ya existe en Cristo.

Jesús le dijo: Yo soy el camino, **la verdad** y la vida; nadie viene al Padre sino por mí. (Jn. 14:6)

El Espíritu Santo no puede revelar una verdad nueva; solo puede revelar la verdad que ya existe; y esa verdad es la que se encuentra en la Palabra de Dios (2 P. 1:20,21). ¡El Verbo escrito se hizo carne (hombre) y habitó entre nosotros como el Hijo Unigénito de Dios! El Espíritu Santo no trae una verdad nueva, sino la que ya existe (Cristo).

En el principio era el Verbo, el Verbo estaba con Dios y el Verbo era Dios. Este estaba en el principio con Dios. Todas las cosas por medio de él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho fue hecho. (Jn. 1:1-3)
Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros lleno de gracia y de verdad; y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre. (Jn. 1:14)

Porque en él vivimos, nos movemos y somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: “Porque linaje suyo somos”. (Hch. 17:28)

Pero el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las cosas y os recordará todo lo que yo os he dicho.
(Jn. 14:26)

Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad, porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oiga y os hará saber las cosas que habrán de venir. Él me glorificará, porque tomará de lo mío y os lo hará saber. (Jn. 16:13,14)

Tenemos que comprender; aunque Jesucristo gobierna el Reino de Dios, es el Espíritu Santo quien se encarga de su Administración. Nos movemos y vivimos nuestras vidas a través de Cristo, controlados por el Espíritu Santo.

Por tanto, **amados míos, como siempre habéis obedecido, no solamente cuando estoy presente, sino mucho más ahora que estoy ausente, ocupaos en vuestra salvación con temor y temblor, porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad.** (Fil. 2:12,13)

Vosotros tenéis la unción del Santo y conocéis todas las cosas. (1 Jn. 2:20)

Pero la unción que vosotros recibisteis de él permanece en vosotros y no tenéis necesidad de que nadie os enseñe; así como la unción misma os enseña todas las cosas, y es verdadera, y no es mentira, según ella os ha enseñado, permaneced en él. (1 Jn. 2:27)

La naturaleza carnal no puede conocer ni comprender la obra del Espíritu Santo. La obra del Espíritu Santo es un misterio para el hombre. Solo Jesús la comprende. En algunas Iglesias modernas, supuestamente espirituales, los líderes enseñan a la gente a moverse y danzar en el Espíritu Santo, dan lecciones sobre cómo hablar en lenguas, les imponen las manos y les enseñan los dones del Espíritu Santo, y cómo imitar su obra. ¡ESTO ES UNA ABOMINACIÓN PARA DIOS EL ESPÍRITU SANTO! ¿Cómo puede un hombre estúpido y pecador manipular el movimiento del Espíritu Santo?

El viento sopla de donde quiere, y oyes su sonido, pero no sabes de dónde viene ni a dónde va. Así es todo aquel que nace del Espíritu. (Jn. 3:8)

*No podemos enseñar a alguien cómo moverse en el Espíritu, no podemos fabricar el mover del Espíritu Santo en la Iglesia, esa es Obra soberana de DIOS. Además, no podemos adquirir la Sabiduría y el Conocimiento de Dios con doctorados universitarios, asistiendo a la Iglesia, ni haciendo buenas obras; es el Espíritu Santo quien otorga estos dones a quien Él quiere. Las Iglesias falsas modernas enseñan estas atrocidades y son una abominación para Dios y un **Fuego Extraño** para las Iglesias verdaderas. Esta mentira proviene de Satanás, y no es del Espíritu Santo.*

Pero Nadab y Abiú murieron cuando ofrecieron fuego extraño delante de Jehová. (Nm. 26:61)

Le faltaron el respeto a Dios al no usar las brasas del Altar del Sacrificio. En un estado de ebriedad, tomaron brasas comunes del horno pecaminoso de un hombre. La ira de Dios los mató al instante.

Todo lo que Recibimos del Espíritu Santo Tiene que Pasar por el Calvario (LA CRUZ).

Al poner al Espíritu Santo por encima de la CRUZ, ponemos el carro delante de los bueyes y no recibiremos nada de Dios.

Es la Cruz de Jesucristo la que permite que Dios nos bendiga con Gracia, Misericordia, Sanidad, Salvación, Poder, etc... Es la Cruz la que libera las manos del Espíritu Santo para obrar en nuestras vidas.

Dios nos Advierte Sobre Engañarnos a Nosotros Mismos al Tomar el Camino Equivocado de la Carnalidad

La mayoría de las Iglesias a lo largo de la historia humana están en el Infierno y ni si quiera prestan atención a la advertencia de Dios; parecen estar dormidos en un sueño autoengañado.

Hay camino que al hombre le parece derecho, pero es camino que lleva a la muerte. (Pr. 14:12 & Pr. 16:25)

Pero los malos hombres y los engañadores irán de mal en peor, **engañando y siendo engañados.** (2 Ti. 3:13)

Muchas personas mueren todos los días sin el conocimiento de Jesús y van al Infierno, y si, muchas pertenecen a alguna Iglesia. ¡Lo triste es que van al infierno no por sus pecados sino por su ignorancia! (Jn. 16:8,9) ¡Esto es inaceptable a los ojos del Señor!

“El Señor no se tarda en cumplir su promesa, según algunos entienden la tardanza, sino que es paciente para con vosotros, **no queriendo que nadie perezca, sino que todos vengan al arrepentimiento.** (2 P. 3:9) LBLA

Mi pueblo es destruido por falta de conocimiento. Por cuanto tú has rechazado el conocimiento, yo también te rechazaré para que no seas mi sacerdote; como has olvidado la ley de tu Dios, yo también me olvidaré de tus hijos. Cuanto más se multiplicaron, más pecaron contra mí; cambiaré, pues, su gloria en afrenta. Del pecado de mi pueblo se alimentan, y hacia su iniquidad dirigen sus deseos. Como el pueblo, así será el sacerdote; los castigaré por su proceder, y les pagaré según sus obras. (Os. 4:6-9) LBLA

El Problema es el PECADO y Comenzó con esa Serpiente Malvada “El Diablo” El pecado es simplemente desobedecer la Palabra de Dios. Dios exige obediencia para nuestra propia seguridad y bienestar, Él no está tratando de arruinarte la diversión.

Dios conoce el daño que causa el pecado, por eso te advierte contra él. El pecado entró en la humanidad desde el principio, cuando Satanás engañó a la mujer y ella logro que Adán participara en la desobediencia. En el principio, solo tenían Un Mandamiento: “No comerás del árbol del conocimiento del bien y del mal”.

Y ordenó el SEÑOR Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer, pero del árbol del conocimiento del bien y del mal no comerás, porque el día que de él comas, ciertamente morirás. (Gn. 2:16,17)

Los primeros padres permitieron que el Pecado entrara a la Tierra al desobedecer a Dios y escuchar al maligno (Satanás). No seamos tan duro con ellos, ¿lo hubiéramos hecho mejor nosotros?

Porque el aguijón de la muerte es el pecado, y el poder del pecado es la Ley.
(1 Co. 15:56)

El ladrón solo viene para robar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia. (Jn. 10:10) LBLA

Después, cuando la pasión ha concebido, da a luz el pecado; y cuando el pecado es consumado, engendra la muerte. (Stg. 1:15) LBLA

***Jesús tiene el Poder de Anular el Pecado en Nuestras Vidas (El EVANGELIO)**
Jesucristo es el único Evangelio Verdadero que existe, todo los demás son falsos. Las religiones de hoy han creado muchos evangelios falsos que están llevando a muchos al infierno. (evangelio de la riqueza, evangelio del placer, evangelio de la justicia social, evangelio del globalismo, evangelio de las Iglesias sensibles al congresista, evangelio del catolicismo):*

Y dará a luz un hijo (*Maria*), **y le pondrás por nombre Jesús, porque Él salvará a su pueblo de sus pecados.** (Mt. 1:21) LBLA

Porque así como el pecado reinó para muerte, así también la gracia reinará por la justicia para vida eterna mediante Jesucristo, Señor nuestro. (Ro. 5:21)

Porque también Cristo murió por los pecados una sola vez, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, muerto en la carne pero vivificado en el espíritu. (1 P. 3:18) LBLA

El que practica el pecado es del diablo, porque el diablo ha pecado desde el principio. **El Hijo de Dios se manifestó con este propósito: para destruir las obras del diablo.** (1 Jn. 3:8) LBLA *Dios envió a Jesús a una misión de rescate:*

Dios Nos Ordena a Manejar con Precisión la PALABRA de DIOS

(no es una sugerencia); Temo que muchos manejan la Palabra de Dios de manera muy vaga, incluso en el liderazgo. Probablemente por eso es que la Iglesia del Internet es tan débil y frágil.

Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que usa bien la palabra de verdad. (2 Ti. 2:15)

Asimismo en todas sus cartas (*Pablo*) habla en ellas de esto; en las cuales hay algunas cosas difíciles de entender, **que los ignorantes e inestables tuercen como también tuercen el resto de las Escrituras para su propia perdición. Por tanto, amados, sabiendo esto de antemano, estad en guardia, no sea que arrastrados por el error de hombres libertinos, caigáis de vuestra firmeza; antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A Él sea la gloria ahora y hasta el día de la eternidad.** Amén. (2 P. 3:16-18)

Escuché una historia sobre un hombre que se había memorizado todo el Nuevo Testamento. Se ganaba la vida yendo a ferias y apostando a que la gente podía preguntarle cualquier versículo del Nuevo Testamento y él podía citarlo. Mucha gente lo desafiaba con versículos poco conocidos y él los citaba. Así se ganaba la vida. Pero este hombre no era creyente (Nacido de Nuevo), ni siquiera creía que existía Dios. ¡Uno puede leer la Biblia todo el día y nunca conocer a su autor (Jesucristo)!

Nuestra Fe Tiene que Ser Más que Teología

Uno puede memorizar la Biblia de principio a fin y nunca conocer personalmente a su Autor. Este tipo de Fe no te salvará. La Teología sin la revelación del Espíritu es religión. El propósito de la Palabra es promover la comprensión y revelar la persona de Jesús en tu corazón, no en tu cabeza. Las palabras son esenciales porque así es como nos comunicamos con Dios y entre nosotros. Nos comunicamos y entendemos a través de palabras. La Biblia no significa nada si no desarrollas una amistad personal con Cristo a través del Espíritu Santo.

Jesús tiene que revelarse a tu espíritu por la Palabra (Verdad) y Su Espíritu. El Espíritu Santo reside en tu corazón (en tu espíritu). Si has Nacido de Nuevo, el ESPÍRITU de Dios avivará tu espíritu.

Satanás ha Atacado Salvajemente a la Iglesia de Dios a lo Largo de los Siglos
Con falsas doctrinas, falsos maestros, falsos predicadores, falsos profetas, entretenimiento mundano, mentiras en la ciencia, mentiras en la Historia, mentiras en Hollywood y los medios de comunicación, mentiras en las leyes gubernamentales, y si el Espíritu Santo y la Palabra de Dios no estuvieran aquí para protegernos, no quedaría nada de la Iglesia. ¡Habría sido totalmente destruida!

Examinemos la Estrategia de Satanás (la Decepción)

Él intenta convencer al mundo de que Dios no existe y que no hay Infierno después de morir solo dejas de existir. Intenta convencernos de que la vida eterna no existe, ni el Infierno, ni el Cielo. Por supuesto, él sabe que no es cierto, porque ha estado en ambos y está condenado para siempre al infierno por Dios. Pero, como odia a Dios y al hombre creado a imagen de Dios, su única estrategia es destruir al hombre, ya que no puede llegarle a Dios.

Dice el necio en su corazón: No hay Dios. Se han corrompido, hacen obras despreciables, no hay quien haga lo bueno. (Sal. 14:1 & 53:1)

Otro gran engaño es que, si Dios existe y es el Dios de amor que los Cristianos proclaman que es, ¡Él no va a enviar a nadie al Infierno! ¡Su naturaleza amorosa no lo permitirá! Dios tiene que amar y perdonar todos los pecados, incluidos los del diablo y sus demonios. El amor de Dios perdonará a los buenos, a los malos, a los incrédulos, a los viles, a los malvados, y a todo el mal en la Tierra. ¡Todo Cristiano tiene que entender que esta declaración está llena de mentiras!

Ciertamente no socorrió a los ángeles, sino que socorrió a la descendencia de Abraham. (He. 2:16)

“Jehová es tardo para la ira y grande en misericordia, perdona la maldad y la rebelión, **aunque de ningún modo tendrá por inocente al culpable, pues castiga el pecado de los padres sobre los hijos hasta la tercera y la cuarta generación**”.

(Nm. 14:18)

Cuando yo diga al impío: Ciertamente morirás, si no le adviertes, si no hablas para advertir al impío de su mal camino a fin de que viva, ese impío morirá por su iniquidad, pero yo demandaré su sangre de tu mano. Pero si tú has advertido al impío, y este no se aparta de su impiedad ni de su camino impío, morirá él por su iniquidad, pero tú habrás librado tu vida. Y cuando un justo se desvíe de su justicia y cometa iniquidad, yo pondré un obstáculo delante de él, y morirá; porque tú no le advertiste, él morirá por su pecado, y las obras de justicia que había hecho no serán recordadas, pero yo demandaré su sangre de tu mano. Sin embargo, si tú has advertido al justo para que el justo no peque, y él no peca, ciertamente vivirá porque aceptó la advertencia, y tú habrás librado tu vida. (Ez. 3:18-21) LBLA

Así que, vemos que el mundo está ciego por culpa de satanás. Su forma de pensar es que o dejas de vivir después de morir o, eventualmente, todos llegaran al Cielo porque Dios es AMOR: ¡Incluso el diablo, sus demonios, los ateos, los agnósticos, los viles, los malvados, los pervertidos y todas las religiones, sin importar lo que creas! Todos Van al Cielo.

El que no ama no ha conocido a Dios, **porque Dios es amor.** (1 Jn. 4:8)

En los cuales el dios de este mundo ha cegado el entendimiento de los incrédulos, para que no vean el resplandor del evangelio de la gloria de Cristo, que es la imagen de Dios. (2 Co. 4:4) LBLA

Esta mentalidad ciega se llama Universalismo o salvación universal. Esta falsa enseñanza ha enviado a millones y millones al infierno a lo largo de la historia. Muchos creen que pueden hacer lo que quieran y aun así llegar al cielo. Piensan que no habrá consecuencias por sus acciones, pues, como no existe Dios, o, si Él existe, Su Amor no juzgara el pecado y todos iremos al cielo. Muchos viven así porque sus mentes corruptas les encanta pecar y no quieren rendir cuentas al Dios Todopoderoso. Aman su malvada libertad, y les dicen a los demás que beban y se diviertan sin restricciones porque mañana moriremos.

¿Cuál es la Opinión de Dios Sobre Este Asunto?

Entrad por la puerta angosta, porque ancha es la puerta y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella;

pero angosta es la puerta y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan. (Mt. 7:13,14)

El mundo nos dice que no nos preocupemos, que al final todos seremos salvos (purgatorio). Toda religion, todo estilo de vida, todo pecado y maldades serán perdonados por Dios. Y sin embargo, Dios mismo nos advierte que entremos por la puerta estrecha y angosta que conduce a la vida; y que muchos de los que están perdidos entrarán por la puerta ancha de la destrucción: CRISTO dijo: ¡YO SOY LA PUERTA! (Jn. 10:7); YO SOY EL PAN DE VIDA! (Jn.6:51); YO SOY LA RESURRECCIÓN Y LA VIDA! (Jn. 11:25) y SIN MÍ NADA PODÉIS HACER! (Jn. 15:5): Ninguna religión puede salvar, sólo Cristo el único Hijo de Dios. ¿Oyeron eso, señor Papa y su Iglesia Católica?

I. *El Universalismo enseña que Dios no enviará a nadie al Infierno, porque su naturaleza amorosa no lo permitirá. Incluso Satanás se salvará eventualmente. ¡Qué locura! Tuercen astutamente las Escrituras para calificar sus propias enseñanzas. Tal es el caso de Satanás, que usa a sus falsos maestros, pastores, y profetas para engañar.*

Si por la transgresión de uno solo reinó la muerte, mucho más reinarán en vida por uno solo, Jesucristo, **los que reciben la abundancia de la gracia y del don de la justicia.** Así que, como por la transgresión de uno vino la condenación a todos los hombres, de la misma manera por la justicia de uno **vino a todos los hombres la justificación que produce vida.** (Ro. 5:17,18)

Cada una de sus falsas enseñanzas se basa en una interpretación errónea de las Escrituras. Leer un texto sin leer todo su contexto convierte ese texto en una herejía. ¡Una doctrina falsa! Eso es lo que hacen los Universalistas, tuercen un texto y lo convierten en una herejía, una doctrina falsa. Intentaron utilizar erróneamente la palabra “TODOS” para justificar a todos los hombres sacándola de contexto. La palabra Todos aquí se utiliza para indicar a Todos los que reciben a Cristo como Señor y Salvador (todos los que creen). No deci que todo el mundo será salvo. Eso es herejía. Entonces, ¿dónde está su error? Cuando dice que todo el mundo será salvo, se refiere solamente a todos los que creyeron en Él (Cristo) y recibieron Su abundante gracia y justicia del Padre a través de Jesús.

A lo suyo vino, pero los suyos no lo recibieron. Mas a todos los que lo recibieron, a quienes creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios. Estos no nacieron de sangre, ni por voluntad de carne, ni por voluntad de varón, sino de Dios. (Jn. 1:11-13)

2. El Universalismo enseña que Jesucristo se hizo hombre para salvar a toda la humanidad.

Pero vemos a aquel que fue hecho un poco menor que los ángeles, a Jesús, coronado de gloria y de honra a causa del padecimiento de la muerte, para que **por la gracia de Dios experimentara la muerte por todos**. Convenía a aquel por cuya causa existen todas las cosas y por quien todas las cosas subsisten que, **habiendo de llevar muchos hijos a la gloria**, perfeccionara por medio de las aflicciones al autor de la salvación de ellos. (He. 2:9,10)

Entonces, ¿dónde está el error aquí? Aquí está la herejía o la falsa doctrina, el Universalismo usa este versículo para decir que Cristo murió para salvar a todos los hombres según la Gracia de Dios. No es así; lean con cuidado, ¡el versículo 10 nos dice que Él salvó a muchos, no a todos! El versículo 9 dice a todos, pero el versículo 10 dice a muchos. ¡Muchos o todos! ¿Cuál es? No pueden ser ambos. Esta es la explicación; En el versículo 9 nos dice que sí, Cristo murió por todos los hombres, quiere decir que Su Gracia es accesible a todos, pero solo aquellos que creen en Él los salvará para convertirlos en Hijos. En pocas palabras, la Cruz invitó a todos en el Mundo a la vida eterna, pero no todos aceptarán (creyeron).

De tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree no se pierda, sino que tenga vida eterna. Dios no envió a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. El que en él cree no es condenado; pero el que no cree ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. (Jn. 3:16-18)

El Universalismo diría, ya ves, Jesús amó al mundo entero, así que murió para salvar a toda la humanidad. Pero aquí está la herejía, el error en su doctrina; fíjate bien en lo que Jesús realmente dijo: “¡A todos los que creen en Él!” . Jesús está hablando con los que creen, ¡No a todo el mundo!

También fíjate en el versículo 18: **El que cree** no es condenado (juzgado), pero el que **NO Cree**, ¡ya está condenado (juzgado)! Tenemos que creer y recibir a Jesús en nuestro corazón para ser salvo.

Pero a todos los que le recibieron, les dio el derecho de llegar a ser hijos de Dios, es decir, a los que creen en su nombre. (Jn. 1;12) LBLA
No basta pensar en Él. ¡Tienes que recibirlo como Señor y Salvador!

Tú crees que Dios es uno; bien haces. **También los demonios creen, y tiemblan.**
(Stg. 2:19)

¿Pero quieres saber, **hombre vano, que la fe sin obras está muerta?** (Stg. 2:20)

Así como el cuerpo sin espíritu está muerto, también la fe sin obras está muerta. (Stg. 2:26)

Pero sin fe es imposible agradar a Dios, porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que él existe y que recompensa a los que lo buscan.
(He. 11:6)

3. *El Universalismo enseña que la muerte de Cristo en la Cruz trajo la salvación a todos los hombres. Nuevamente, el error está en la palabra **Todos**. La palabra todos no se refiere al Mundo entero, sino solo a aquellos que **Creen**. Este versículo será difícil de entender, así que preste mucha atención.*

Palabra fiel es esta y digna de ser recibida por todos: que por esto mismo trabajamos y sufrimos oprobios, porque esperamos en el Dios viviente,
que es el Salvador de todos los hombres, mayormente de los que creen.
(1 Tim. 4:9,10)

*¿Era el apóstol Pablo un Universalista? ¿Se contradijo? ¡No, por supuesto que no! Aquí el Salvador de todos no se refiere al Mundo incrédulo, significa que Cristo está disponible como salvador para todos los que viven en el Mundo y que Su Gracia y Misericordia se le ofrece a todos sin excepción, pero solo a aquellos que creen en Su nombre. En otras palabras, la muerte de Cristo en la Cruz abre la oportunidad para que todos crean y sean salvos. Pero desafortunadamente no todos vendrán y recibirán. Aquí hay un dicho verdadero: **“Todos los hombres son creado por DIOS”** (Su Creación), pero **¡No Todos son hijos de DIOS!**”*

Ustedes examinan las Escrituras porque piensan tener en ellas la vida eterna. ¡Y son ellas las que dan testimonio de Mí! Pero ustedes no quieren venir a Mí para que tengan esa vida. (Jn. 5:39,40) NBLA

Para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos, **que hace salir su sol sobre malos y buenos y llover sobre justos e injustos.** (Mt. 5:45)

Así vemos que Dios es bueno con todos, buenos y malos, justos o injustos, pero eso no quiere decir que todos vayan al Cielo automáticamente. Él demuestra Su bondad a todos para que se arrepientan y reciban el perdón de Jesús. Su bondad está dispuesta a que todos se salven y lleguen al arrepentimiento a través del Evangelio, pero lamentablemente no todos se arrepentirán y llegarán a la salvación. Sí, Dios es Amor, pero también es un Dios de Justicia. El pecado tiene que ser castigado o de lo contrario Él no puede ser un Dios Santo, Justo y Recto.

El Señor no retarda su promesa, según algunos la tienen por tardanza, **sino que es paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento.** (2 P. 3:9)

4. *El Universalismo enseña que Jesucristo es la Propiciación de Dios por el pecado. Bueno, ¿qué significa exactamente la palabra Propiciación? En la Biblia, la Propiciación es el acto de apaciguar la ira de Dios contra el pecado al ofrecer un sacrificio. Es una manera de evitar la retribución divina y ganar el favor divino. Dios Padre puso toda Su ira contra el hombre pecador en la Cruz de Jesucristo. El Perfectamente Justo (Cristo) pagó el alto precio de los injustos (la humanidad). La Justicia de Dios por nuestro pecado ya no es la Muerte, el Infierno, y la Tumba, sino Amor, Misericordia y Gracia en Su Hijo Jesucristo. ¡El pecado fue pagado en la CRUZ!*

Hijitos míos, estas cosas os escribo para que no pequéis. Pero si alguno ha pecado, **abogado tenemos para con el Padre, a Jesucristo, el justo. Él es la propiciación por nuestros pecados, y no solamente por los nuestros, sino también por los de todo el mundo.** (1 Jn. 2:1,2)

El Universalismo dice que todos van al Cielo; buenos, malos, el pervertido, el vil, el malvado, ¡hasta el diablo puede colarse con todos sus demonios!

¿Qué?, Tronco Yucca... Volvámonos locos y pequemos como el infierno. No te preocupes, todo saldrá bien. Después de todo, Jesús es la Propiciación por los pecados de todo el mundo. ¡Mira cómo las escrituras pueden ser torcidas por falsos maestros! Otra herejía muy peligrosa que circula es la doctrina de “Una vez salvo, siempre salvo”. En otras palabras, puedes pecar todo lo que quieras, no importa todos vamos al Cielo. ¡Creo que la palabra Griega para esto es (Tronco Yucca)!

Asimismo en todas sus cartas habla en ellas de esto (*Pablo*); **en las cuales hay algunas cosas difíciles de entender, que los ignorantes e inestables tuercen como también tuercen el resto de las Escrituras para su propia perdición.**

(2 P. 3:16) LBLA

Sí, es cierto que la Cruz de Jesús es la Propiciación por nuestros pecados, pero sólo puede aplicarse a aquellos que creen en Él (ponen su confianza en Él). No al Mundo pecador incrédulo. Las Escrituras nos dicen que no todos serán salvos. De hecho, nos advierte que los verdaderos creyentes a lo largo de la Historia siempre han sido un remanente. (Esdras 9:14), (Is. 1:9), (Is. 10:22), (Is. 37:4), (Rom. 9:27), (Ap. 12:17); y muchos más que no puedo agregar aquí.

Si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo, porque con el corazón se cree para justicia, pero con la boca se confiesa para salvación. La Escritura dice: Todo aquel que en él cree, no será defraudado. (Ro. 10:9-11)

Si realmente crees, llegarás a ser una nueva creación en Cristo. Tiene que haber un cambio en tu vida (buen fruto), no puedes continuar en la práctica del pecado.

De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es: las cosas viejas pasaron; todas son hechas nuevas. (2 Cor. 5:17)

Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos o higos de los abrojos? Así, **todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos. No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos. Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado en el fuego. Así que por sus frutos los conoceréis.** (Mt. 7:16-20)

5. *El Universalismo enseña que, mediante la obra redentora de Cristo, todos los seres humanos, buenos y malos, serán vivificados por el poder del Espíritu Santo. Tonterías: ¡No todos serán vivificados por Cristo!*

Porque así como el Padre levanta a los muertos y les da vida, **asimismo el Hijo también da vida a los que Él quiere.** (Jn. 5:21) LBLA

Entonces vendrá el fin, cuando Él entregue el reino al Dios y Padre, después que haya abolido todo dominio y toda autoridad y poder. **Pues Cristo debe reinar hasta que haya puesto a todos sus enemigos debajo de sus pies.**

(1 Co. 15:24,25) LBLA

¡Aparentemente Dios tiene algunos enemigos en la Tierra! Si todos se salvan, entonces, ¿de dónde vienen esos enemigos? Recuerden, si sacamos las escrituras de contexto, se convierten en una herejía, una doctrina falsa.

6. *El Universalismo enseña que Cristo no ha regresado porque está esperando que todos se arrepientan y sean salvos. Si todos van a ser salvos, ¿por qué perder el tiempo orando por tu familia y sus seres queridos?*

El Señor no se tarda en cumplir su promesa, según algunos entienden la tardanza, sino que es paciente para con vosotros, no queriendo que nadie perezca, sino que todos vengan al arrepentimiento. (2 P. 3:9) LBLA

*Vaya, alabado sea Dios, ¿significa esto que todos serán salvos eventualmente? No, no, no; tenemos que entender que la palabra **Todos** aquí, como la usa Jesús, no significa toda la humanidad (el mundo), Él usa la palabra **Todos** aki para referirse solo a aquellos que reciben y aceptan a Cristo como Señor y Salvador; y obedecen Su Palabra.*

¿O menosprecias las riquezas de su benignidad, paciencia y generosidad, ignorando que su benignidad te guía al arrepentimiento? Pero por tu dureza y por tu corazón no arrepentido, atesoras para ti mismo ira para el día de la ira y de la revelación del justo juicio de Dios, el cual pagará a cada uno conforme a sus obras: vida eterna a los que, perseverando en hacer el bien, buscan gloria, honra e inmortalidad; pero ira y enojo a los que son contenciosos y no obedecen a la verdad, sino que obedecen a la injusticia.

Tribulación y angustia sobre todo ser humano que hace lo malo, sobre el judío en primer lugar, y también sobre el griego; en cambio, gloria, honra y paz a todo el que hace lo bueno: al judío en primer lugar y también al griego.

(Ro. 2:4-10)

Dios está hablando aquí a todos los hijos pródigos que se apartaron del camino recto y estrecho. Les ruega que regresen a Cristo en comunión. Dios sabe que los rebeldes incrédulos y los que odian a Cristo nunca llegarán al arrepentimiento. Estas personas nunca vendrán a Cristo sin importar cuánto tiempo espere Dios. Pero la misericordia de Dios afligirá a aquellos hijos que se apartaron del camino con dolor y largo sufrimiento para que se arrepientan y regresen a Él.

¿Qué os parece? Si un hombre tiene cien ovejas y se descarria una de ellas, ¿no deja las noventa y nueve y va por los montes a buscar la que se ha descarriado? (Mt. 18:12)

Dios envió a Su Unigénito Hijo Jesucristo desde el Cielo para rescatar a la Humanidad de la Eterna separación de Dios, pero algunos se rebelarán y no quieren entrar. El Amor de Dios nunca te obligará a entrar. Él le dio a cada uno la opción de libre albedrío.

Al cielo y a la tierra pongo hoy como testigos contra vosotros de que he puesto ante ti la vida y la muerte, la bendición y la maldición. Escoge, pues, la vida para que vivas, tú y tu descendencia. (Dt. 30:19) LBLA

Y si no os parece bien servir al SEÑOR, escoged hoy a quién habéis de servir: si a los dioses que sirvieron vuestros padres, que estaban al otro lado del Río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis; pero yo y mi casa, serviremos al SEÑOR. (Jos. 24:15) LBLA